

BANDOL

Actions humanitaires aux côtés des « Lauriers roses »

La pouponnière de soins de suite pour enfants atteints de pathologies et polyhandicaps lourds « Les lauriers roses » vient de recevoir un don de deux lave-linge, trois sèche linge et des jouets offerts par l'ONG « Actions humanitaires », en présence de son président, Jean-Michel Temmos, accompagné de Gérard Eydoux et Jean-Pierre Hunzinger.

Cette remise « informelle » s'est déroulée en présence de Laetitia Quilici, première adjointe au maire de Bandol, Nicole Dagort, adjointe en charge du Centre communal d'action sociale et de Martine Costanza, conseillère municipale déléguée à la solidarité.

Ce geste d'Actions humanitaires, a été très apprécié par la directrice administrative, Michèle Pourchier, et médicale, Viviane Valour, qui constatent que la structure fait désormais l'objet de nombreuses attentions... Même si elles préféreraient, comme c'était le cas il y a quelques années, retrouver une suffisance budgétaire.

Touchées au cœur

Implantée en PACA avec son siège social en Alsace, Actions Humanitaires aide



L'ONG Actions Humanitaires a fait un don de matériel à la pouponnière Les lauriers roses.

des enfants et des adultes dans la détresse et la maladie, jamais financièrement mais toujours en offrant des matériels, ou des équipements médicaux ou pédagogiques, récupérés auprès de généreux donateurs. C'est par l'intermédiaire

de l'association bandolaise « Var amitié renouveau », que cette ONG a connu les Lauriers Roses.

Pour leur part les élues présentes, touchées au cœur par les enfants lourdement handicapés, mais aussi par l'engagement et l'état d'esprit des person-

nels soignants, se sont engagées à mobiliser tous les moyens institutionnels, et leurs compétences réciproques, afin de répondre le mieux possible, et dans les plus brefs délais, aux principales préoccupations de l'établissement.

(Photo L.)

LIMP